



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Wakapolres Pamekasan Bacakan Amanat Menteri Sosial RI, “Jadikan Indonesia Negara Yang Makin Maju Dan Sejahtera”

**Achmad Sarjono - PAMEKASAN.FRN.CO.ID**

Nov 10, 2023 - 10:39



PAMEKASAN - Tanggal 10 November, merupakan Hari Pahlawan yang selalu diperingati Bangsa Indonesia sebagai momen reflektif untuk memberi makna atas pengorbanan para Pahlawan.

Polres Pamekasan melaksanakan upacara dalam rangka memperingati Hari

Pahlawan tahun 2023 yang bertemakan "Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan".

Kegiatan upacara berlangsung di halaman Mapolres Pamekasan, Jum'at (10/11/2023), dipimpin langsung oleh Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo sebagai Inspektur Upacara.



Pada Upacara kali ini diikuti para Kabag, Kasat, Perwira, Staf, Brigadir Polri dan ASN Polres Pamekasan.

Adapun susunan upacara terdiri dari pengibaran bendera merah putih, mengheningkan cipta, dilanjutkan dengan pembacaan teks Pancasila, teks pembukaan UUD 1945 dan dilanjutkan dengan amanat Menteri Sosial Republik Indonesia Tri Rismaharini yang dibacakan oleh Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo.

Amanat tersebut berisikan, bahwa Hari Pahlawan ke 78 ini, diperingati dengan mengusung tema "Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan".

Tema ini diangkat melalui renungan yang mendalam untuk menjawab ancaman penjajahan modern yang kian nyata. Mengingat Indonesia ini merupakan pasar yang besar dan dikaruniai begitu banyak sumber daya alam yang luar biasa seperti tanah yang subur, hasil laut yang melimpah, kandungan bumi yang menyimpan beragam mineral.

"Inilah tantangan yang sesungguhnya bagi generasi penerus untuk mengelola kekayaan alam dan juga potensi penduduk Indonesia bagi kejayaan Bangsa dan Negara,".

Ancaman dan tantangan ini, akan ditaklukkan berbekal semangat yang sama

seperti dicontohkan para pejuang 10 November 1945. Tidak mudah memang, tapi pasti bisa. Karena Pahlawan Bangsa telah mengajarkan nilai-nilai perjuangan. Nilai yang jika diikuti niscaya membawa jejak kemenangan.

Bersyukur saat ini, semangat untuk berantas kebodohan dan perangi kemiskinan dapat dilihat dan dirasakan denyutnya di seluruh pelosok Negeri.

“Bersama kita bangun usaha dan ekonomi kerakyatan yang akan menjadikan Indonesia tumbuh menjadi negara yang makin maju, makin sejahtera. Selamat Hari Pahlawan tahun 2023. Marilah kita panjatkan doa bagi para Pahlawan yang telah gugur mendahului kita,” tutupnya. (\*)